

Autor	Beitrag
René Land 03.03.2007 17:30	<p>Am 1. März 2007 ist das Telemediengesetz (TMG) in Kraft getreten.</p> <p>Es ersetzt das Teledienstegesetz (TDG). Mit Beschluss vom 26.01.2007 hat der Bundesrat den Entwurf der Bundesregierung mit wenigen Änderungen angenommen. Das Gesetz wurde am 28.02.2007 im Bundesgesetzblatt veröffentlicht.</p> <p>Um den notwendigen Anforderungen gerecht zu werden, werden wir aus diesem Grund unsere Foren-Regeln überarbeiten.</p> <p>Sobald die Änderung der Foren-Regeln erfolgt ist, wird Ihnen automatisch die neue Version zur Bestätigung angezeigt.</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: